

### Konstituierende Sitzung des Ortsgemeinderates

In der Konstituierenden Sitzung des Ortsgemeinderates Dürholz wurde, neben der Verpflichtung der Ratsmitglieder, die in Urwahl wiedergewählte Ortsbürgermeisterin Anette Wagner durch den 1. Ortsbeigeordneten Ulrich Neitzert in ihr Amt eingeführt.

Im Anschluss wurden durch die Ratsmitglieder die neuen Beigeordneten für die kommende Wahlperiode gewählt. In geheimer Wahl wurde zum 1. Ortsbeigeordneten Ulrich Neitzert aus Muscheid einstimmig wiedergewählt. Ebenfalls einstimmig wurden Franz-Josef Ludwig aus Daufenbach und Peter Schäfer aus Werlenbach zu weiteren Ortsbeigeordneten wiedergewählt.



Die neuen Ratsmitglieder



Die neuen Beigeordneten